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SÚMULA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA CTEG-CAU/AL 2021 

 

 

DATA 05 de Agosto de 2021 HORÁRIO 18h17min às 19h40min 

LOCAL Plataforma Virtual Microsoft Teams 

 

PARTICIPANTES 

Josemée Gomes de Lima Coordenadora 

Lourival Assunção Coordenador Adjunto 

Daphne Costa Besen Membro 

Flávia de Sousa Araújo Membro 

Maria Clara Rodrigues Membro 

ASSESSORIA Pedro Diogo Peixoto Dantas Analista de Fiscalização 

ASCOM Rafaella Romariz Ass. de Comunicaçao 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

 

 Abertura 

Fonte – 

Relator Coordenadora Josemée Gomes de Lima 

Encaminhamento Às 18:17h, a coordenadora da CTEG, Josemée Gomes, ao confirmar a 

existência de quórum, deu início à reunião agradecendo a presença de 

todos. Após os cumprimentos, a coordenadora abriu a palavra aos 

demais membros para comunicados e pedidos. Os membros fizeram 

seus cumprimentos sem apresentar nenhum ponto extrapauta para ser 

apreciado.  

 

 

1 Leitura e validação da Súmula da 8ª e da 9ª Reuniões Ordinárias 

da CTEG 

Fonte – 

Relator Coordenadora Josemée Gomes de Lima 

Encaminhamento Como uma cópia eletrônica das súmulas da 8ª e da 9ª  Reuniões 

Ordinárias da Comissão haviam sido enviadas para os membros, a 

coordenadora perguntou se todos tinham lido e se havia alguma 

modificação a ser realizada. Todos concordaram com o conteúdo e foi 

validada por unanimidade.  

 

 

 

2 Discussão sobre a formatação do 2º Ciclo de Palestras de Equidade 

de Gênero 

Fonte –   

Relator Coordenadora Josemée Gomes de Lima 

Encaminhamento A coordenadora deu início à discussão citando o roteiro elaborado por 
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Daphne, contendo todas as informações relacionadas às ações para 

realização do evento, assim como seus responsáveis. Flávia entrou na 

reunião e, ao receber concessão da palavra, informou que o convidado 

Geraldo Magela havia declinado da participação do evento. Desta 

forma, a comissão discutiu a possibilidade da realização da mesa do dia 

24 apenas com 2 participantes. Após a decisão, a coordenadora passou 

a palavra para a assessora de comunicação, Rafaella Romariz,  para que 

ela apresentasse suas sugestões referentes à divulgação e realização do 

evento. A assessora salientou a importância da criação de um vídeo 

pela coordenadora, convidando as pessoas a participar do evento, como 

uma das ações publicitárias principais à sua realização Depois disso 

apresentou as imagens que fariam parte das divulgações do evento, a 

serem publicadas de acordo com o calendário definido pela comissão. 

As sugestões foram acatadas por unanimidade dos membros. A 

coordenadora, novamente com a palavra, perguntou se havia a 

possibilidade de entrega de certificado para os inscritos e sugeriu que 

fosse criado um roteiro com a dinâmica da realização do evento e 

houvesse uma reunião prévia para ensaio e teste das Plataformas 

StreamYard e Youtube. Todos concordaram. O assessor Pedro 

informou que poderia criar e enviar os certificados, se 

responsabilizando pela atividade. Ainda com a palavra, informou que o 

ofício para convidar a presidente do CAU/BR já havia sido assinado 

pelo presidente Fernando Cavalcanti e seria enviado na data seguinte. 

Finalizados os assuntos referentes ao ponto de pauta, a coordenadora 

deu início ao segundo ponto. 

 

 

3 Discussão sobre a finalização do relatório sobre equidade de 

gênero  

Fonte –   

Relator Coordenadora Josemée Gomes de Lima 

Encaminhamento A coordenadora deu início à discussão informando que solicitaria uma 

reunião Plenária Extraordinária provavelmente para o dia 15 de 

setembro com o objetivo de apresentar o relatório final das atividades 

da comissão, inclusive o diagnóstico de equidade de gênero que estava 

sendo elaborado. Salientou que para o cumprimento dos prazos 

previstos, inclusive para a extinção da comissão, as atividades 

deveriam ser avançadas em paralelo à organização do evento. Com a 

palavra, Daphne informou que iria verificar os gráficos no Google 

Forms. Lourival, por sua vez, solicitou a palavra para apresentação da 

boneca do relatório, modelo pelo qual se basearia toda apresentação do 

diagnóstico. Além de elogiado, o modelo foi aprovado por todos. 

Flávia, por sua vez, solicitou que fosse criado um arquivo 

compartilhado via Google Drive para que os textos criados por ela 

através da interpretação dos gráficos, pudessem receber a colaboração 

de todos os membros e ficassem abertos à discussão. Finalizados os 

encaminhamentos a coordenadora solicitou que a data para a 
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finalização do relatório fosse dia 30 de agosto de 2021, sendo acatada 

por todos os membros. 

 

 

 Encerramento da reunião 

Fonte - 

Relator Coordenadora Josemée Gomes de Lima 

Encaminhamento Exauridos os assuntos para o dia, a coordenadora encerrou a reunião às 

19:40h. 

 

 

JOSEMÉE GOMES DE LIMA  
Conselheira Titular - Coordenadora 

 

 

LOURIVAL ASSUNÇÃO 

Coordenador Adjunto 

 

 

 

DAPHNE COSTA BESEN 

Membro 

 

 

FLÁVIA DE SOUSA ARAÚJO 
Membro 

 

MARIA CLARA RODRIGUES GOMES  
Membro 

 

 

PEDRO DIOGO PEIXOTO DANTAS 

Assessor 

 

RAFAELLA ROMARIZ 

Assessora de Comunicação 

 

 

 

 

 

 

 

Considerando a necessidade de ações cautelosas em defesa da saúde dos membros do 

Plenário, convidados e colaboradores do Conselho e a implantação de reuniões deliberativas 

virtuais, atesto a veracidade e a autenticidade das informações prestadas. 

 

 

JOSEMÉE GOMES DE LIMA 

Coordenadora da CTEG – CAU/AL 


